

Kulturhauptstadt 2024: Tag der Entscheidung naht

WIEN, DORNBIRN Am 12. November fällt die Entscheidung, wer den Titel Kulturhauptstadt Europas 2024 in Österreich gewinnt. Dornbirn bewirbt sich bekanntermaßen gemeinsam mit Feldkirch, Hohenems und der Regio Bregenzerwald um den wichtigsten Kulturtitel Europas. Die Mitbewerber sind St. Pölten, Hauptstadt von Niederösterreich, und die oberösterreichische Stadt Bad Ischl mit dem Salzkammergut. Nun wurde das sogenannte Bidbook II eingereicht. „Outburst of Courage“ (Mutausbruch) ist das Motto und der Titel der Bewerbung.

Jurybesuch Anfang November

Bevor es am 10. November nach Wien geht, werden vier Vertreter der Jury Vorarlberg besuchen. Bei diesem sogenannten Juryvisit werden die erarbeiteten Inhalte aus dem Bidbook präsentiert. Am 10. November stellt dann ein Präsentationsteam aus Dornbirn unter der Leitung der Kulturmanagerin Bettina Steindl in Wien die erarbeiteten Inhalte des Bidbooks der 12-köpfigen EU-Jury persönlich vor. Zwei Tage später wird der Öffentlichkeit bekannt gegeben, wie die österreichische Kulturhauptstadt Europas 2024 heißt. „Mit der Kulturhauptstadt wollen wir die Kooperation und Vernetzung zwischen den Städten in unserer Region und im Bodenseeraum weiter fördern“, so die Dornbirner Bürgermeisterin Andrea Kaufmann.